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水本 孝夫 会長 挨拶

今日は私が 12年間たずさわっています「蒲原まつり」について少
しお話をさせて頂きます。
まずもってまつりの広報誌への広告共産福祉ふれあい広場での買
物支援、また、まつりのぼのり旗へのご協力等頂きまして誠にあ
りがとうございました。
蒲原まつりは、毎年 6/30～7/2 の 3日間開催されます。昔は 4
日間でしたが、地元の人達の要望もあり 3日間に短縮されました。
また、このまつりは曜日ではなく日で決まっています。昔から歴
史のあるまつりは皆、日で決まっています。
蒲原神社そのものは、約 1300年からの歴史がありますが、まつ
りについては約 830年程前からではないかと言われます。当時の
蒲原神社の宮司であった畠山六郎重宗という人が「御託宣」とい
うその年の稲の出来を占う神事を始めたことがきっかけになった
そうです。この占いがよく当たる為、その占いを見に近郷近在よ

り人々が集まるようになり、それを目当てに物売りが集まったのではないかと言われています。これが蒲原まつりの発祥ではないか
と言われています。
近年ピーク時には（私が子供のころ）露店が 700店近く出たそうです。当時は植木屋さんや瀬戸物屋さんも数多く出てましたが、そ
れらは今ではまったくなく、露店の数は約 450店程になっています。
新潟市が政令指定都市になるから今から 12年程前のさらに数年前から、それまでは新潟市が取り仕切っていた蒲原まつりを、地元
で取り仕切ってほしいという要望がありました。当初は断り続けたのですが、歴史あるまつりがなくなるのは忍びなく、結局は引き
受けざるを得ませんでした。今では、蒲原まつり実行委員会というものを長嶺地域コミュニティ協議会の中につくり、コミュニティ
協議会のメンバーはもとより地域の町内会、自治会の人々の力をお借りしてこの「蒲原まつり」が開催されています。
今年の見物客また参拝客は、3日間を通じて約 242,000 人でした。また店舗数は 465店舗、そのうち飲食店関係が約 72％をしめて
います。
また今から 8年程前広川年度のことだったと思いますが、当クラブで新潟市内の福祉作業所の実態調査をしたことがありました。当
時作業所で働く人の月収は平均 1万円程度でありました。自分達でクッキーを焼いて販売したり、お客様から依頼された名刺を作っ
たり、アパートの共有部分の清掃や敷地周辺の草取りをしたりして得た収入を皆で分配するのです。
ちょうど蒲原まつりに福祉作業所が出店できそうなスペースがありましたので「福祉ふれあい広場」という名称で福祉作業所の皆さ
んに出店して頂きています。
私達は少しでも収入を増やしてもらうこともありますが、まつり会場での販売にたずさわって、いろんな人とふれあい生きること働
くことへの喜びを少しでも感じ取って頂きたいと思い、この事行を行っています。
毎年当クラブのメンバーの方には広報誌への広告協賛をはじめ、福祉ふれあい広場での買物支援等、ご協力頂き誠にありがとうござ
います。



●米山奨学生　吴　湘　さん
働く女性・男性の意識調査をしています。皆
さまにもアンケートをお願いすることがある
と思いますがよろしくお願いします。

●クラブフォーラム　加藤貢太さん
（東海東京証券㈱新潟支店）

●会員の配偶者の誕生日
島 賢資 君ご婦人
古川 喜代志 君ご婦人
梅沢 賢介 君ご婦人
那須野 幸作 君ご婦人
志田 常弘 君ご婦人

●会員の誕生日
市川 務 君
小林 素子 君
斎藤 稔 君
島 賢資 君

青木 謙一 君ご婦人
加藤 大二 君ご婦人
安藤 幸夫 君ご婦人
畑 舞子 君ご夫君

【紹介】親睦委員　有野 芳弘 君

お祝い

ゲスト・ビジターの紹介

直前会長幹事へ記念品贈呈

水本会長から石川前会長へ
野澤幹事から村山前幹事へ



【ニコニコBOX】
野沢 慎吾 君

保科 義則 君
水本年度の出航を祝います。1年よろしくお
願いします。

真島 光雄 君
本年度、クラブ管理運営を担当することに
なりました。ニコニコBOX・親睦・プログラ
ム・出席管理の各委員会の皆様この1年よ
ろしくお願いいたします。

中川 一弘 様
畑のすいかが日に日に大きくなってくる楽し
い畑作業がつづいています。

野澤 修 君
水本年度がスタートしました。
まだまだ未熟者ですが精一杯頑張ります。
今年1年皆様ご協力よろしくお願い致しま
す。

市川 務 君
水本会長、野澤幹事1年間よろしくお願い
します。今日7月7日は私の誕生日。まだ元

野沢 慎吾 様
今日からニコニコ委員長です。一年間よろし
くお願いします。

水本 孝夫 君
いよいよ新年度のスタートです。野澤幹事
と供に一年間一生懸命頑張りますのでよろ
しくお願い致します。

志田 常弘 君
久しぶりの晴天に気分を良くしています。

島 賢資 君
水本年度、社会奉仕委員会を担当させて頂
きます。宜しくお願い致します。

金子 康弘 君
蒲原まつり、東RCの皆様の御支援、御協力

●野澤 修 幹事

幹事報告

●米山奨学
畑 舞子 委員長
「坂田くんから2万円寄付がありました」

●ゴルフ同好会
野沢 修 君

委員会・同好会報告



次回例会　7月14日　クラブフォーラム②
本日の出席率 73.77% ／ 2週間前メークアップ後 100z%

クラブフォーラム①


